

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 28. November 2012

Mainbrücke Kostheim / Gustavsburg (gemeinsamer Antrag aller Fraktionen)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird dringend gebeten, umgehend eine Gesprächsrunde zum aktuellen Planungsstand und zu den damit verbundenen langfristigen Auswirkungen auf die Verkehrssituation in Kostheim einzuberufen. Diese Veranstaltung sollte die Repräsentanten folgender Bereiche zwingend berücksichtigen: Ortsbeirat Kostheim, Planungsamt des Landeshauptstadt Wiesbaden, Vertreter des Landes Hessen (Hessen Mobil) sowie Fachleute für Brückenplanung.

Sollte sich hierbei ergeben, dass die (durch die Medien) bekannt gewordene Planung bzgl. der Mainbrücke der Realität entspricht, wird der Magistrat aufgefordert, kurzfristig bei der Landesgesellschaft Hessen Mobil darauf hinzuwirken, dass diese Planung in dieser Form und mit dieser Zielsetzung nicht weitergeführt wird.

Beschluss Nr. 0204

Der Antrag wird in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher